

BERITA TERBARU

Wabup Richi Aprian Buka Aua Sarumpun Geopark Festival 2022

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BERITATERBARU.CO.ID

May 23, 2022 - 20:07



Foto : Journalist.id

TANAHDATAR - Wakil Bupati Tanah Datar, Richi Aprian secara resmi membuka perhelatan Satu Nagari Satu Iven Aua Sarumpun Geopark Festival di Nagari III Koto, Kecamatan Rambatan Sabtu, (21/5/2022).

Pembukaan ditandai dengan pemukulan talempong Oleh Wabup Richi Aprian

didampingi Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Budiman Dt. Malano Garang, Anggota DPRD Tanah Datar Adri Jinil, Kamrita, Sekretaris Dinas Pariwisata Tanah Datar, Camat Rambatan, Perangkat Nagari dan Lainnya.

Wakil Bupati Richi Aprian mengatakan kegiatan Aua Sarumpun Geopark Festival merupakan iven yang kedua dari Program Unggulan Satu Nagari satu Iven, setelah perhelatan Sepekan Alek Anak Nagari di Andaleh Baruah Bukik Kecamatan Sungayang.

"Ini sebuah keberkahan bagi kita, Alhamdulillah ini sebagai iven kedua di Tanah Datar dan pengunjung tetap banyak. Kita berharap iven ini tidak hanya pengunjungnya yang senang tapi juga UMKMnya," kata wabup Richi.

Wabup mengatakan Kabupaten Tanah Datar memiliki budaya dan potensi yang luar biasa, tidak hanya keindahan alamnya, 75 Nagari memiliki keunggulan sendiri dan karakteristik yang berbeda beda.

Diharapkan, jika pada pelaksanaan Satu Nagari Satu Iven di Nagari Andaleh sebelumnya transaksi bisa mencapai Rp400 juta, mudah mudahan di Aua Sarumpun Geopark Festival ini bisa lebih besar lagi.

"Untuk itu kami mengajak dan mengundang masyarakat Sumatera Barat, khususnya Tanah Datar untuk hadir bersama-sama di Aua Sarumpun Geopark Festival ini," kata Wabup.

Lebih lanjut dikatakannya, akses jalan ke lokasi objek wisata Aua Sarumpun dan pembangunan di Kawasan Danau Singkarak akan menjadi prioritas.

Untuk pembangunan Danau Singkarak harus memperhatikan aturan, karena pembangunan Danau Singkarak tidak hanya menjadi prioritas Kabupaten tapi juga Provinsi, jangan nantinya sampai pembangunan Danau Singkarak ada yang melanggar peraturan.

Bersama Bupati Tanah Datar, Wabup Richi Aprian bermimpi bagaimana nantinya di Kawasan Danau Singkarak ke Puncak Aua Sarumpun juga tersambung dengan Cable Car atau kereta gantung.

"Kami bermimpi nantinya disini akan dibangun cable car dari Tanjung Mutiara ke Puncak Aua Sarumpun, dan itu nyambung dengan dermaga yang akan kita bangun di Danau Singkarak," ujarnya.

Sementara Wali Nagari III Koto Wili Adha mengatakan, acara Aua Sarumpun Geopark Festival telah dipersiapkan beberapa bulan lalu dan akan dilangsungkan selama dua hari kedepan.

Ia berharap Pemkab Tanah Datar mendukung program tersebut terutama pembangunan akses jalan ke lokasi.

"Jika kita memajukan pariwisata, tentu kita memperbaiki akses utama terlebih dahulu, alhamdulillah pada tahun ini melalui Dana DAK sudah diperbaiki jalan secara bertahap, mudahan pada tahun depan bisa sampai ke puncak Aua Sarumpun," harapnya.(JH)